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新潟県立村上中等教育学校長 吉井 裕也

自分たちで作ったスライド資料を使って、中等生活を説明する２年生代表。

11月7日（土）、今年度初めての学校説明会を実施しました。今年度は、新型コロナウイルス感染症予防の観

点から、授業体験や部活動紹介等はなし。当校２年生による学校紹介と懇談を企画しました。また、参加者数を

踏まえて地域ごとにまとめ、午前２回、午後２回に分散させて開催しました。この日来校したのは、小学６年の

児童が104人、保護者・中学校教員が129人でした。２年生代表の22人の生徒たちは、パワーポイント資料を活

用しながら、自分たちの学校生活をしっかりと説明してくれました。以下に、参加者の感想をいくつか紹介します。

児童 ● ２年生の人たちが、不安だったことを、細かいところまで教えてくれた。● 勉強が大変そうだと思ったけど、

分かるまで教えてくれるのがうれしいと思いました。● 塾に通わなくても勉強についていけるということが印象に残った。

● ２年生が質問にしっかりと答えていて、すごいなと思った。● ２年生が自分の話したいことを話していて、「かっこいい」

と思いました。● ２年生の、中等に来てほしいという思いが伝わりました。● 楽しそうな行事がたくさんあって、村上中

等に入りたいと思った。● 校舎がきれい。廊下が広い。廊下の机に新聞があり、驚いた。● ２年生の説明がとても分かり

やすくて、入りたいという気持ちが高まりました。● 学年を超えてみんなが協力していることが印象に残りました。２年生

が優しかったので、とても入学したいと思いました。 保護者 ● Let’s tryを強く感じました。● 学校内がとてもキ

レイで、すみずみまで掃除してあった。● ２年生の礼儀正しい姿が素晴らしかったです。● ２年生が自校の良さを一生懸

命アピールしていた。入試をがんばらせたいという気持ちになりました。● 生徒一人一人が自立していそうな感じがしまし

た。● 生徒の皆さんと先生方の熱意が感じられました。入学できると良いです。● 生徒さんが進んで学校説明や質問に答

えている姿が何よりの説得力だと感じました。● 丁寧な指導と特色ある活動、希望が持てる学校だと思いました。

２年生が児童・保護者のグループに入り、和やかな雰囲気の中で質疑応答を行いました。


